

Bei der größten KHD-Übung des Landes in Oberwart feierte unser neues Einsatzleitfahrzeug sein Debüt. Als Versorgungskomponente im "Zug 2, Eisenstadt-Umgebung" stellten wir die Verpflegung für rund 50 Einsatzkräfte sicher, welche ins inszenierte Katastrophengebiet Unterkohlstätten entsandt wurden und unterstützten die Einsatzabschnittsleitung.

"Unsere 100 Feuerwehrmitglieder die mit 18 Fahrzeugen in der Nacht von Freitag auf Samstag im Einsatz waren, hatten mehrere Szenarien zu bewältigen. So mussten verletzte Personen aus unwegsamem Gelände gerettet, umgestürzte Bäume die Straßen blockierten entfernt, abgestürzte Autos geborgen und Brände gelöscht werden." so das Bezirksfeuerwehrkommando Eisenstadt-Umgebung. Insgesamt waren fast 1.100 Einsatzkräfte aus dem Burgenland, der Steiermark, Ungarn und Slowenien an der Übung beteiligt.

Diesen Übungs-Einsatz nutzten wir, um abschließende Testungen im Einsatzleitungs-Betrieb an unserem neuen Fahrzeug durchzuführen.

Wir bedanken uns beim Bezirksfeuerwehrkommando Oberwart für die Organisation der Übung.

*Fotos: FF Trausdorf, BFKDO Eisenstadt-Umgebung*



















